
 

 

1. Welche Maßnahmen wurden in der Vergangenheit und werden gegenwärtig in welchem 
Umfang seitens der Stadt ergriffen, um die Immobilien (Anlage) vor dem Verfall zu 
bewahren (Erwerb, Sicherungsmaßnahmen, usw.)? Bitte für die zurückliegenden fünf 
Jahre aufschlüsseln. Wie hoch schätzt die Stadtverwaltung die Kosten hierfür?  
 

2. Im Falle geklärter Eigentumsverhältnisse, wieviel und welche Eigentümer wurden mit 
entsprechenden Erhaltungs- / Nutzungsauflagen in den zurückliegenden fünf Jahren 
belegt?  
 

3. Wie und mit welchem Erfolg setzt die Stadtverwaltung diese Auflagen durch und wie oft 
wird die Umsetzung dieser Auflagen kontrolliert? 
 

4. Wurden Immobilien (Anlage) Zwangsversteigerungen unterzogen? Wenn ja, welche? 
(Falls notwendig, kann die Beantwortung dieser Anfrage im nichtöffentlichen 
Sitzungsteil erfolgen) 
 

5. Welche Maßnahmen ergreift die Stadtverwaltung im Falle ungeklärter 
Eigentumsverhältnisse? 
 

6. Welche Pläne werden mit welchen dieser Immobilien (Anlage) aus Sicht der 
Stadtentwicklung auch im Hinblick auf die Aufwertung von Quartieren und Stadtvierteln 
verfolgt?  Wie stellt sich hier der Umsetzungsstand dar? 
 

7. Welche Maßnahmen plant die Stadtverwaltung hinsichtlich der dargestellten und im 
städtischen Besitz befindlichen Baulücken (Anlage)?  
 

8. Für welche der in Privatbesitz befindlichen Grundstücke (Anlage) ist die Schließung der 
Baulücken in den nächsten fünf Jahren geplant? In welchem Umfang führt die 
Stadtverwaltung hierzu Gespräche mit den Eigentümern? 

 

 
gez. Andreas Scholtyssek 
Fraktionsvorsitzender 
 

 
Anlage: 
 
 
https://drive.google.com/open?id=16j7UxpVOLVbR9fXTcpQfr49SlzszSwXG&usp=sharing 
 
http://www.leerstehende-baudenkmale.de/ 
 
 
 

https://drive.google.com/open?id=16j7UxpVOLVbR9fXTcpQfr49SlzszSwXG&usp=sharing
http://www.leerstehende-baudenkmale.de/

